

DOSSIER DE PRENSA: Comunicado

13 de noviembre de 2017

AkzoNobel y HELLA S.A. introducen en España la gama global de productos de repintado de vehículos Wanda

AkzoNobel expande sus productos para Talleres con la introducción de Wanda, marca global para el repintado de vehículos, de la mano de HELLA S.A., su socio a largo plazo. Wanda es un sistema completo y compacto de productos de repintado de vehículos y herramientas de color digital que hacen asequible la tecnología de última generación. España será el primer país europeo en el lanzamiento de Wanda, que se irá introduciendo en otros países de la zona a partir de 2018.

"Como parte de la familia de productos de alto rendimiento de AkzoNobel, Wanda se basa en la experiencia líder a nivel mundial en tecnología de color digital", afirma **Ed Hilborne**, Director de Repintado de Vehículos para el Segmento Mediano de AkzoNobel. "Los usuarios de Wanda podrán medir y combinar el color de forma precisa y rápida, gracias a nuestro espectrofotómetro de mano Automatchic Vision y al sistema de recuperación de color MIXIT. Estas herramientas son fundamentales para la iniciativa Colorvation de AkzoNobel, a través de la cual ayudamos a los Talleres a acceder al color digital y obtener todo su beneficio".

HELLA S.A., líder tecnológico de confianza en la industria del automóvil, ha sido nombrado distribuidor exclusivo de Wanda en España. El Director General de HELLA S.A., **Ismael Carmena León**, comenta: "Ya disfrutamos de una relación consolidada y efectiva con AkzoNobel, y estamos encantados de que se nos haya confiado la comercialización del sistema Wanda para los Clientes españoles. Los compradores de Wanda pueden confiar en los productos de alta calidad de AkzoNobel y la experiencia, profesionalidad y garantía de HELLA".

La marca Wanda es originaria de Brasil, fue lanzada en 1934 y, desde su adquisición por AkzoNobel en 1974, se ha expandido mundialmente. Wanda tiene miles de Clientes satisfechos en Norte, Sur y Centroamérica, Australia y Asia, y pronto estará disponible para Clientes en Europa. Respaldada por AkzoNobel, ha establecido una fuerte presencia a nivel mundial y local, con instalaciones de fabricación en los Países Bajos. Para su lanzamiento, una amplia gama de productos Wanda estará disponible en Europa, con planes para ampliarla a medida que nuevos productos estén disponibles.

AkzoNobel asegura que todos los productos Wanda fabricados para Europa cumplirán con los estándares medioambientales, de seguridad y de salud de la UE, incluido el cumplimiento de VOC. La compañía agrega que su inversión en I+D+i continuará cumpliendo los objetivos de sostenibilidad a través de productos que ahorran energía y materiales.



DOSSIER DE PRENSA: Comunicado

Al anunciar el lanzamiento de Wanda en España, **Vaclav Kloub**, Director Comercial de Repintado de Vehículos para el Segmento Mediano en Europa del Sur y Oriental de AkzoNobel, resume: "Lo que Wanda ofrece a los Talleres es la calidad de AkzoNobel a un precio que pueden pagar. También ahorra dinero todos los días gracias a sus posibilidades de almacenamiento reducido y a sus procesos rápidos y simples que minimizan los errores y los costes de mano de obra y materiales. Es por ello que llamamos a Wanda: La Solución de Repintado Inteligente".

HELLA S.A aporta su amplia experiencia de más de 20 años en el sector de repintado de vehículos de pasajeros y comerciales en España y Portugal, ofreciendo un servicio de primera clase a sus Clientes. La presentación de Wanda ampliará la atractiva cartera de productos de repintado de vehículos de HELLA S.A. y brindará nuevas oportunidades de negocio a todos sus Clientes.

La asociación estratégica entre AkzoNobel y HELLA S.A. facilitará a sus Clientes el acceso a una gama completa de soluciones y servicios asequibles, que incluyen soporte técnico, comercial y de marketing, así como logística versátil y distribución garantizada.



DOSSIER DE PRENSA: Comunicado

Acerca de AkzoNobel

AkzoNobel crea elementos esenciales para que las vidas de las personas sean más vivibles e inspiradoras. Como una de las principales compañías mundiales de pinturas y recubrimientos y un importante productor de productos químicos especializados, suministramos ingredientes esenciales, protección esencial y color esencial para las industrias y los consumidores de todo el mundo. Respalados por un patrimonio pionero, nuestros productos innovadores y tecnologías sostenibles están diseñados para satisfacer las crecientes demandas de nuestro planeta en constante cambio, a la vez que hacen la vida más fácil. Con sede en Amsterdam, Países Bajos, tenemos aproximadamente 45,000 personas en alrededor de 80 países, mientras que nuestra cartera incluye marcas conocidas como Dulux, Sikkens, International, Interpon y Eka. Constantemente clasificada como líder en sostenibilidad, estamos dedicados a dar energía a las ciudades y comunidades mientras creamos un mundo protegido y colorido donde la vida se mejora con lo que hacemos.

Acerca de HELLA S.A

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: HELLA es una multinacional, empresa familiar, cotizada en bolsa, en la que se desarrollan 38.000 empleados aproximadamente, en más de 125 localizaciones repartidas en 35 países. El Grupo HELLA desarrolla y fabrica productos de iluminación y electrónica para la industria global de automoción y tiene una de las mayores organizaciones de venta al por menor de recambios del automóvil, accesorios, diagnosis y servicios en Europa. Módulos completos de vehículos, sistemas de aire acondicionado y eléctricos son también fabricados en asociaciones conjuntas de empresas. Con casi 7.000 profesionales dedicados a investigación desarrollo e innovación, HELLA es uno de los más importantes generadores de innovación en el mercado. Asimismo, con una facturación de 6.600 millones de euros en el ejercicio 2016/2017, el Grupo Hella es uno de los 40 mayores suministradores de componentes de automoción del mundo y una de las 100 mayores empresas industriales de Alemania.

HELLA S.A. con más de 50 años de historia en el Mercado ibérico dedicados a sus Clientes, desarrolla y distribuye Sistemas de Iluminación, Electrónica y Diagnosis, Termocontrol, Frenos, Electricidad y Pintura para automóviles, vehículos comerciales ligeros e industriales.

Para información adicional por favor contactar a:

Jorge Vela
Director de Clientes y Marketing
HELLA S.A.
Avenida de los Artesanos 24
Tres Cantos, 28760 Madrid
Phone: +34 918 061 929
Email: jorge.vela@hella.com
www.hella.es

